

市長への提言 平成31年4月末日現在					
件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
子育て環境の充実について	枚方市へ転居してきましたが、知り合いもいない母親にとっては、子どもをどこで遊ばせたらよいのかも分かりませんでした。他市では、児童館が地区ごとにあり、保育士もおられたため悩める母の拠り所でした。未来へ投資をされるなら、児童館の充実している市は魅力的だと思います。	本市では、子育て世代からさらに選ばれるまちを目指して、子ども・子育て施策を重点施策として推進しております。また、他市を参考にしながら子育て環境の充実を目指していくことは有意義であると考えており、ご提案いただいた意見を参考に、安心して楽しく子育てできる環境の充実に取り組んでまいります。	2019/3/11	2019/4/10	子育て事業課
アイドリングの禁止について	アイドリング禁止の条例を作ることは可能でしょうか。	「自動車のアイドリングに関する規制」については、大阪府全域を対象に「大阪府生活環境の保全等に関する条例」において定められています。今後も引き続き大阪府と連携し、当条例を適正に運用することで、アイドリング停止の推進に努めてまいります。	2019/3/11	2019/4/10	環境指導課
市駅周辺整備等について	枚方は、駅近くに官公庁と公園があることを他市に住む人から羨ましがられますが、新しいことや営利ばかりではなくて、市民の為になる工夫をしてほしい。昔の町並みを大切にしようとしてくれた方々のためにも、高層ビルの連立ではなく、枚方にしかないまちづくりをしてほしい。	「枚方市駅周辺地域」については、本市の課題である定住人口や交流人口の増加を図るとともに、これからの時代に対応した中心市街地にふさわしい魅力あふれる賑わいのあるまちの構築を目指すため、平成25年3月に「枚方市駅周辺再整備ビジョン」を策定いたしました。今後も、まち全体にゆとりを創出し、人を中心としたまちづくりの実現に向け取り組みを進めてまいります。	2019/3/11	2019/4/10	市駅周辺等活性化推進部
下水道整備工事について	住居を新築購入し住み続けていますが、未だに下水道の工事がされておらず、浄化槽で悪臭に悩まされています。ほとんどの市民が受けているサービスがなぜ受けられないのか、いつになれば受けられるのか、明確な回答と一刻も早い下水道整備をお願いします。	ご指摘の周辺区域は、私有地の掘削・埋設が生じるため、今後公共下水道の整備を進めるには、地権者の施工承諾が必要となります。地権者に対しては、公共下水道の整備のための交渉を重ねておりますが、承諾をいただけない状況であり、下水道整備の時期を明確にすることは困難です。時期を見計らいながら、地権者から施行承諾が得られるよう、下水道整備の推進に努めてまいります。	2019/3/15	2019/4/11	汚水整備課
ごみ置き場カラス対策ネット購入費の一部補助制度の延長について	箱型カラス対策ネットの購入費補助について、すでに予算の上限に達したため締め切られていますが、箱型ネットへの入れ替えができていない収集場所は、多数残されています。ニーズが高い状況を踏まえ、次年度以降の延長をお願いします。	ごみ置き場におけるカラス被害を防止するため、「ごみ置場のカラス対策マニュアル」を作成し、対策の一つとして、平成29年度・30年度限定で「カラス対策箱型ネット購入費補助制度」を実施してまいりました。カラス対策箱型ネットについては、市内でも普及が進み、カラス等によるごみの散乱被害も一定の効果があったものと見込んでおります。平成31年度には、当該補助制度で購入された皆様へのアンケート調査を基に検証を行った上で、今後の取り組みについて検討したいと考えております。市民の皆様が住み良い環境となるよう、様々な取り組みを通して、豊かなまちづくりの推進に努めてまいります。	2019/3/18	2019/4/10	環境総務課

枚方市合葬墓地の新設について	他市では今年4月より、市営合葬地が新設されます。枚方市でも合葬墓地の新設をお願いしたい。また、計画中であれば進捗状況を知りたい。	少子高齢化が進展する中、高齢者の多くが自身のお墓に関して、不安を抱えていることは認識しているところですが、本市には市営墓地がなく、現時点で計画等の策定については予定しておりません。	2019/4/1	2019/4/5	企画課
楠葉中央公園の池について	池の底にヘドロが溜まり、外来種のカメ・コイのみ生息し、固有種の貝は絶滅しています。このような池は必要なく、埋め立てて、グラウンドにするか、植樹をして市民に開放してください。	楠葉中央公園は、親水池とせせらぎ水路を整備し、水と親しめる都市のオアシス空間としての機能を持っております。以前は貴重な貝が生息しておりましたが、都市化とともにその育成を支える環境の保全が難しい状況となりました。しかしながら、池のある公園は市内には少なく、うるおいのある空間として、公園周辺の住宅地と調和した、良好な景観となっております。池は修景施設としての大切な公園施設でありますので、本市としても池を埋め立てることなく、大人から子供までが楽しめる公園として維持していきたいと考えております。	2019/4/8	2019/4/26	みち・みどり室
津田駅前・駅付近の道路の件について	津田駅前・駅付近の道路の幅が狭く、小学生の登下校時間帯が、特に危険です。以前自治会から要望した信号の設置も実現していません。信号の設置だけでなく、凹凸のある道路にする、視覚的にスピードを出し難い道路にするなどしてほしいです。	当該横断歩道箇所につきましては府道となりますが、信号の設置に関しては、従前より多くの要望をいただいております。本市からも警察に要望しております。しかしながら、信号間の距離や、横断者数、通行量などの判断から、現在のところ設置には至っておりません。今後も引き続き警察に対し、信号の設置を要望するとともに、安全対策について警察および大阪府に申し入れてまいります。また、緩やかなカーブや時間貸駐車場の自動販売機についても、私有地内のものであるため、位置の変更などは困難な状況であります。しかしながら、当該箇所には通学路としての横断歩道もあることから、カーブでの減速と合わせて、路面標示等の安全対策を検討してまいります。	2019/4/8	2019/4/26	交通対策課